

## **NOTA DE PRENSA**

**GOBIERNO DE NAVARRA** 

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

**EDUCACION** 

**SALUD** 

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA, EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La consejera Goicoechea visita la planta de General Mills en San Adrián

El Gobierno de Navarra ha concedido 8,2 millones de euros en ayudas a la compañía por inversiones que ascienden a 47,7 millones de euros

Viernes, 22 de junio de 2012

La consejera de Desarrollo Rural, Industria, Empleo y Medio Ambiente. Lourdes Goicoechea. visitado hoy la planta General Mills en la localidad de San Adrián. Esta planta produce anualmente 50.000 toneladas de productos Old El Paso (comida mexicana) y Nature Valley (barritas de cereales) que abastecen a 32



La consejera Goicoechea con responsables de General Mills en la planta de San Adrián.

países europeos (principalmente, Reino Unido, Francia, Países Nórdicos y España).

En los últimos diez años, el Gobierno de Navarra ha aportado 8.262.279,18 euros para subvencionar inversiones de la empresa por un importe de 47.738.420,40 euros. Las subvenciones del Gobierno de Navarra lo fueron por tres conceptos: innovación productiva, eficiencia energética e inversión empresarial. En 2011, la firma invirtió 20 millones de euros para la creación de nuevas líneas de producción.

La planta de San Adrián empleaba a 150 personas en 2005. Desde entonces ha registrado un aumento constante del empleo hasta las 487 personas que trabajan actualmente (218 mujeres y 269 hombres). Estos días, 8 empleados participan en la marcha que porta la antorcha olímpica por ciudades británicas.

El área de investigación y desarrollo (I+D+i) de la empresa tiene una plantilla de 14 especialistas en plataformas tecnológicas (vegetales, panadería, aromas, barritas de cereales, embalaje y un chef) con un presupuesto de 1,2 millones de euros. La investigación se dirige al desarrollo de nuevos productos, ahorro y eficiencia e implementación de equipos industriales.

Más del 85% de los residuos generados por la planta se reciclan o reutilizan en otros procesos industriales y no se envían a vertederos. En los últimos 3 años, la actuaciones para la sostenibilidad han derivado en una reducción de más del 15% en el consumo energético de la planta.

La empresa compra las materias primas a proveedores locales y la

mano de obra directa procede también de la zona donde está implantada. En la planta de San Adrián, el cerca del 90% de los 487 trabajadores son de Navarra y el resto de la vecina comunidad de La Rioja.

La consejera Goicoechea ha estado acompañada en su visita por la alcaldesa en funciones de San Adrián, Conchi Ruiz, y ha sido recibida por John Roszbach, director de Operaciones, André Kern, director de Producción en Europa, Leonardo Herrán, director general Mills España, y Sylvie Galliaerde, directora de Relaciones Externas en Europa de General Mills.